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 DELIBERA n°28   estratto verbale n°6 anno 2021-22 del 5 aprile 2022 

 

 

Oggi, 5 aprile, alle ore 17.45, regolarmente convocato a distanza su piattaforma telematica Zoom a 

causa della emergenza epidemiologica in atto, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.I.S.  “Carlo 

Beretta” nella sua sede per discutere il seguente ordine del giorno: 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente 

2) Omissis 

3) Omissis 

4) Omissis 

5) Omissis 

Presiede il Presidente del Consiglio d’Istituto Sandra Angela Bregoli, funge da segretario il 

consigliere Michele Scopelliti.  Constatata la presenza del numero legale, si dichiara aperta la 

discussione sui punti all’ordine del giorno. 

Gli studenti minorenni presenti in aula partecipano alla discussione, ma non al voto sulle materie di 

carattere finanziario ai sensi di quanto previsto dal D.lgs 297/1994 art. 10 commi 1 e 2 lettera b) 

 

Cognome Nome Componente Presenze 

RETALI  STEFANO D.S. P 

DOLCE FEDERICO Studenti P 

TABLADINI FILIPPO Studenti P 

SPADA MICHAEL Studenti P 

BOSSINI MICHELE Studenti A 

DI MICELI SERGIO Docenti P 

PAPETTI PIETRO Docenti P 

PAROLA LUISA Docenti P 

CUOMO ALESSANDRO Docenti P 

SANTONI ANGELA Docenti P 

VACCA COSIMO Docenti P 

PINTOSSI ELENA Docenti P 

ZANINI IVAN Docenti P 

BREGOLI SANDRA ANGELA Genitori P 

PELI MONICA Genitori P 

ZAPPA MARIA LUISA Genitori A 

FREDDI ALBERTO Genitori P 

COMINASSI VINCENZO ATA P 

SCOPELLITI MICHELE ATA P 
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IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

VISTO il verbale della seduta dell’11 febbraio 2022 

DATO che detto verbale, inviato ai membri del consiglio d’Istituto, non ha ricevuto nessuna 

osservazione 

VISTO l’art. 13 della C.M. 105/75 

 

 

D E L I B E R A 

 
All’unanimità di approvare il verbale della seduta dell’11 febbraio 2022 

 

 

Avverso la presente deliberazione, ai sensi dell’art.14, comma 7, del D.P.R. n.275/99, è ammesso 

ricorso allo stesso consiglio entro 15 giorni dalla data di pubblicazione all’Albo della scuola. 

Decorso tale termine la deliberazione è definitiva e contro di essa è esperibile ricorso 

giurisdizionale al T.A.R. ovvero ricorso straordinario al Capo dello Stato entro il termine 

rispettivamente di 60 e 120 giorni dalla data di pubblicazione. 

 

 

 

  Il segretario                                                                                             Il presidente 

           Michele Scopelliti                                                                               Sandra Angela Bregoli 

                                                           
                                                                                                                                            

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

               ANNO SCOLASTICO 2021/2022 – VERBALE n.5 CONSIGLIO D’ISTITUTO IIS “BERETTA”. . 

Oggi, Venerdì 11 Febbraio 2022, alle ore 17.00, regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio d’Istituto 

dell’IIS “Carlo Beretta” di Gardone Val Trompia in provincia di Brescia, in modalità telematica utilizzando la 

piattaforma “Zoom” per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Autorizzazione al Dirigente Scolastico a procedere all’affidamento diretto tramite richiesta di 

Offerta sul mercato Elettronico della Pubblica Amministrazione (MEPA), per una spesa superiore a 

€  40.000,00 per la fornitura di prodotti informatici a valere sui fondi PON FESR REACT EU “Digital 

Board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” in base a quanto previsto 

dall’art. 45 comma 2 lettera a) e del Regolamento d’Istituto approvato dal Consiglio d’Istituto con 

delibera n. 20 del 12 Marzo 2019 fissante criteri e limiti per lo svolgimento delle attività negoziali di 

cui all’art. 45 del D.I. 129/2018 art. 2 a) c. 2, come modificato dalla delibera del Consiglio d’Istituto 

n. 3 dell’8 Settembre 2021; 

3. Informativa sulla situazione relativa alla gestione dei casi Covid; 

4. Informativa sulle iscrizioni alle classi prime per l’a.s. 2022/2023. 

 

Presiede la Sig.ra Sandra Angela Bregoli e il Dirigente Scolastico Stefano Retali; funge da segretario il 

Sig. Michele Scopelliti.  

Si procede, e risultano assenti e presenti i seguenti signori come da tabella: 

Retali Stefano Dirigente Scolastico Presente 

Freddi Alberto Genitore Presente 

Peli Monica Genitore Presente 

Bregoli Angela Sandra Genitore Presente 

Zappa Maria Luisa Genitore Presente 

Di Miceli Sergio Docente Presente 

Zanini Ivan Docente Presente 

Parola Luisa Docente Presente 

Papetti Pietro Docente Presente 

Vacca Cosimo Docente Presente 

Santoni Angela Docente Presente 

Cuomo Alessandro Docente Presente 

Cominassi Vincenzo ATA Presente 

Scopelliti Michele ATA Presente 

Pintossi Elena Docente Presente 

Dolce Federico Alunno Presente 

Tabladini Filippo Alunno Presente 

Spada Michael Alunno Presente 

Bossini Michele Alunno Presente 

 

Primo punto dell’O.d.g.: Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

Secondo punto dell’O.d.G. : Il secondo punto all’ordine del giorno riguarda l’autorizzazione al Dirigente 

Scolastico a procedere all’affidamento diretto tramite richiesta di Offerta sul mercato Elettronico della 

Pubblica Amministrazione (MEPA), per una spesa superiore a €  40.000,00 per la fornitura di prodotti 

informatici a valere sui fondi PON FESR REACT EU “Digital Board: trasformazione digitale nella didattica 

e nell’organizzazione”. Prende la parola il Dirigente Scolastico il quale ricorda che , secondo il 

Regolamento attuativo dell’Art. 45 del D.I. 129/2018, il Dirigente o l’amministrazione scolastica può 

agire in maniera autonoma sulla questione che riguarda gli affidamenti diretti fino a € 40.000,00 



 

(nonostante le ultime direttive governative che avevano alzato la soglia fino a € 139.000,00) mentre 

invece per gli stessi superiori a € 40.000,00 è necessaria l’acquisita autorizzazione dei Membri del 

Consiglio d’Istituto. A questo punto si evidenzia l’intervento della D.S.G.A. ,Dott.ssa Nadia Terranova, la 

quale enuncia del necessario bisogno di un’autorizzazione preventiva per poter effettuare 

l’affidamento diretto di risorse che si attestano intorno a € 96.000,00 circa. Viene citato, a tal 

proposito, il PON “Digital Board”; con tali risorse ci sono possibilità da una parte di rinnovare i pc che 

riguardano gli uffici di segreteria, dall’altra di acquistare delle lavagne interattive. Spiega la Dott.ssa 

Terranova che mentre per i pc della segreteria il problema non sussista, in quanto la spesa sarà di € 

8.000,00 circa, per quanto riguarda la spesa per le lavagne interattive sarà invece di € 96.000,00. Per 

l’acquisto dei pc della segreteria non si procederà ad un affidamento diretto tradizionale bensì ad una 

convenzione consip mentre per l’acquisto delle lavagne interattive si adotterà una procedura 

comparativa che prevede l’individuazione di alcuni operatori economici (di cui già esistono i nominativi 

di 8 operatori economici mai interpretati in passato). Tali acquisti andranno effettuati nel mercato 

elettronico della Pubblica Amministrazione (MEPA). La D.S.G.A. conclude la propria esposizione 

chiarendo che i tempi di consegna per i pc della segreteria (12 in totale) saranno sicuramente più brevi 

di quelli previsti per le lavagne interattive (61 in totale) in quanto il mercato di quest’ultime è più 

richiesto.  Il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto tre dell’O.d.G. : Nel terzo punto all’ordine del giorno viene affrontato il tema che riguarda la 

situazione epidemiologica attuale. Il Dirigente Scolastico enuncia che la situazione rispetto all’ultimo 

incontro del Consiglio d’Istituto è decisamente migliorata; da circa 190 studenti positivi si è passati a 

28. Nonostante siano cambiate alcune normative che non prevedono più il certificato del medico di 

famiglia utile per il rientro in classe, sorgono problemi legati alla precaria tempestività di ATS e della 

poca dimestichezza a livello informatico di alcuni studenti che non consentono di raggiungere una 

soluzione chiara ed immediata. Il Dirigente ricorda che attualmente è in vigore il D.l. n. 5 del 4 Febbraio  

che crea le condizioni per cui non debbano mai esistere momenti in cui l’intera classe svolga didattica a 

distanza. Tale decreto  esclude i docenti positivi e più precisamente la positività del docente non rientra 

nel calcolo degli alunni positivi in classe. I docenti che si son trovati a stretto contatto con un soggetto 

positivo entrano nella fase della cosidetta autosorveglianza; indosseranno quindi la mascherina FFP2 

per 10 giorni e di fatto leggere i propri sintomi intervenendo con l’effettuazione di tamponi in caso di 

sintomi. Le ultime direttive di ATS consentono anche di utilizzare tamponi autosomministrati, in caso di 

sintomi. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto quattro dell’O.d.G. : Ad aprire la discussione sul punto quattro, riguardante l’informativa sulle 

iscrizioni alle classi prime per l’a.s. 22/23 è sempre il Dirigente Scolastico; Egli espone il dato che riflette 

la situazione attuale della diminuzione demografica che porterà l’Istituto nei prossimi 5 anni ad un calo 

di iscrizioni di circa 100/150 studenti col rischio di perdere dalle 2 alle 6 classi. Bisogna quindi mirare 

alla qualità della formazione; vengono affrontati anche temi riguardanti il disagio giovanile e la 

preoccupante situazione in cui versano molti studenti ed è stato organizzato un incontro con il 

Presidente della Comunità Montana e la direttrice della Civitas proprio per trovare soluzioni a queste 

difficoltà. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Conseguentemente finiti i punti all’ordine del giorno il presidente dichiara chiusa la seduta, alle ore 

18.30. 

Gardone VT, 11/02/2022 

Il segretario: Sig. Michele Scopelliti                                                                  Il Presidente: Angela Sandra Bregoli 

                                                              

 

 


